

# Sainte-Foy-de-Peyrolières. Du monde pour le concert de la chandeleur



Une assistance nombreuse au concert d'Art'titudes.DDM



## Concerts, Sainte-Foy-de-Peyrolières

Publié le 12/02/2025 à 05:10

Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

Écouter cet article ⓘ



00:00 / 00:36

Powered by **ETX Majelan**

Dimanche après-midi, l'association Art'titudes organisait le "concert de la Chandeleur" avec les élèves de l'école de musique. Pour cet événement, la salle des fêtes "la Halle" avait fait le plein. Plus d'une centaine de personnes, enfants et adultes étaient présents. Parents, grands-parents, frères, sœurs et amis s'étaient déplacés pour voir jouer les enfants ou pour les entendre chanter accompagnés par les adultes du groupe "Impro

groove". Batterie, basses, guitare sèche, les jeunes ont assuré à ce concert. L'association "les fidésiables" ont régalé les spectateurs avec ses crêpes, chandeleur oblige !

[Voir les commentaires](#)

---

## Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)